

# Rheinland-Pfalz Energieatlas im Netz

**[9.12.2015] In Rheinland-Pfalz ist ein zentrales Datenportal für die Energiewende online gegangen. Die Website bündelt zahlreiche Informationen über Erneuerbare-Energien-Projekte im Land.**

Die Energieagentur Rheinland-Pfalz hat einen Energieatlas konzipiert. Das Online-Portal soll sichtbar machen, wie die Energiewende im Land umgesetzt wird. Nach Angaben der Agentur bündelt die Website regionale Daten über Erneuerbare-Energien-Anlagen, Stromeinspeisung und Wärmeerzeugung. Über die Suchfunktion können auch Praxisbeispiele von Energiewende-Projekten aufgerufen werden. Am Montag (7. Dezember 2015) stellten Wirtschaftsstaatssekretär Uwe Hüser und der Geschäftsführer der Energieagentur Rheinland-Pfalz, Thomas Pensel, den Energieatlas vor. Staatssekretär Hüser erklärte: "Die Energiewende in Rheinland-Pfalz ist sehr erfolgreich. Jetzt möchten wir sie übersichtlicher machen. Der Energieatlas ist ein Riesenschritt dazu." Pensel ergänzte: "Der Energieatlas erleichtert den Zugang zu den wesentlichen Basisinformationen über zahlreiche Projekte. Durch den direkten Draht zu den Kontaktpersonen in der Kommune, dem Unternehmen oder dem Architekturbüro bei privaten Projekten, motiviert er dazu, sich von den guten Beispielen Anregungen oder fachliche Hinweise zu holen." Laut Pensel gibt es weitaus mehr Energiewende-Projekte im Land als im Energieatlas vermerkt. Deshalb will die Agentur den Energieatlas laufend erweitern. Insbesondere Kommunen und Unternehmen seien eingeladen, ihre Projekte zu melden. (al)

<http://www.energieatlas-rlp.de>

Online-Formular für Kommunen zur Meldung von Energiewende-Projekten in Rheinland-Pfalz (Deep Link)

Stichwörter: Politik, Energieagentur Rheinland-Pfalz, Energieatlas

*Bildquelle: [www.energieatlas.rlp.de](http://www.energieatlas.rlp.de)*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)